Süddeutsche Zeitung No. 20 MAGAZIN 16.5.2003



Bei Gianetto Cardelli in Mailand gibt es das wohl beste Eis der Welt. In seiner »Bottega del Gelato» bietet er unzählige selbst gemachte Eissorten an. Unglaublich sind seine Kreationen, die er aus einheimischen und tropischen Früchten berstellt. Das wirklich Besondere: Er entnimmt das Fruchtfleisch, macht Eis daraus und füllt dieses zurück in das Obst. Bei Ananas und Orange funktioniert das noch verhältnismäßig einfach, doch Cardelli gelingt es sogar. Pfirsiche und Erdbeeren auszuhöhlen und wieder zu füllen, »La Bottega del Gelato«, Via Giovanni Battista Pergolesi 3 A. Milano.